

SENATOR

Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Laksanakan Pengmanan Kegiatan Pramuka

Sukabumi - GEGERBITUNG.SENATORINDONESIA.COM

Oct 9, 2023 - 14:29



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Laksanakan Pengmanan Kegiatan Pramuka

Gegerbitung, 09 Oktober 2023 - Polsek Gegerbitung kembali menggelar Patroli Dialogis sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin,

tanggal 09 Oktober 2023, dimulai pukul 11.30 WIB hingga selesai.

Dalam patroli tersebut, dua petugas berpengalaman, yaitu Aipda Ramdani dan Briptu Asep W. K, bergerak ke Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Mereka melakukan berbagai upaya untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan menyampaikan pesan-pesan penting.

Salah satu fokus patroli adalah himbauan kepada warga masyarakat untuk turut serta menjaga situasi kamtibmas. Petugas berharap agar wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif dan mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas. Upaya lainnya adalah mencegah potensi tawuran antar pelajar di wilayah tersebut.

Petugas juga memberikan himbauan kepada sekelompok anak remaja agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Masyarakat diingatkan untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepada pihak kepolisian.

Dalam kesempatan ini, petugas juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE," yang mengandung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat.

Hasil dari Patroli Dialogis ini sangat positif, dengan masyarakat yang tampaknya memahami dan merespons baik himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Selama kegiatan berjalan, situasi tetap lancar dan kondusif.

Polsek Gegerbitung, di bawah kepemimpinan IPTU Bayu Sunarti Agustina S.E, terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat, serta masyarakat semakin aktif dalam menjaga wilayahnya agar tetap aman dan tenteram.